

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de diciembre de 2015.

### PROMUEVE GOBIERNO DE ECATEPEC INCLUSIÓN SOCIAL DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL SERVICIO PÚBLICO

\*Alberto Díaz aprobó los exámenes para pertenecer a la Policía Municipal a pesar de tener Síndrome de Artritis

Para promover una sociedad más participativa y más humana, el Gobierno de Ecatepec incluyó por primera vez en las filas de la Policía Municipal a un joven con discapacidad; Alberto Díaz es uno de los 70 nuevos elementos que recientemente ingresaron a la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de la localidad.

El nuevo policía de 28 años nació con Síndrome de Artritis, padecimiento que afecta sus articulaciones; sin embargo, este daño congénito no ha sido un impedimento para desarrollar sus habilidades, ya que se ha convertido en una fortaleza para desempeñar las funciones policiales.

“Mi discapacidad no ha sido una limitante para cumplir mis metas y luchar por lo que quiero, hace poco de regreso a mi casa vi la convocatoria, pensé que me iban a rechazar pero todo lo contrario, me abrieron las puertas, entré a la capacitación y entrenamiento, ahí me enseñaron a usar mis muletas además de ser una herramienta de defensa en caso de ser necesario. Pasé los exámenes y pues aquí estoy”, dijo el policía.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, destacó que la inclusión social es una prioridad del actual gobierno, por lo que al aceptar a Alberto Díaz en la corporación, ha permitido que el joven se desarrolle de manera profesional además de brindar un servicio a la ciudadanía y motivar a otras personas con alguna discapacidad a formar parte del servicio público.

Señaló que en la última convocatoria, 140 aspirantes solicitaron ingresar a la Policía Municipal, de los cuales 70 cumplieron con el perfil y aprobaron los exámenes, entre ellos el de las Siete Habilidades y el de Control y Confianza.

Enfatizó que para cumplir con el Modelo Policial, los uniformados deben tener la capacidad de llevar a cabo el acondicionamiento físico, conducción de vehículos policiales, manejo del bastón, radiocomunicación, detención y conducción de probables responsables, defensa policial, armamento y tiro, lo que promueve dar un mejor servicio a la ciudadanía.

Por ello, Alberto Díaz, quien estudió la carrera técnica de Informática, tiene la meta de estudiar la Licenciatura en Derecho y así contar con un mejor desempeño para brindar mayor confianza y seguridad a la ciudadanía.

“No se limiten, si se proponen algo, que nada ni nadie los detenga, las personas con discapacidad no somos menos y las personas que están bien tienen todo para conseguir lo que quieran, no se rindan y consigan sus sueños”, puntualizó.

Dijo que tiene el propósito de combatir la delincuencia y contribuir a poner en alto la imagen de la corporación. Espera que debido a sus conocimientos en computación sea enviado a la Unidad de Análisis de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos  
Av. Juárez s/n San Crisóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite